

sicher geht's bald wieder weiter mit neuen Geschichten ...

Beigesteuert von Danas Frauchen

Samstag, 4. Januar 2014

Letzte Aktualisierung Samstag, 4. Januar 2014

- Samstag, 04. Januar 2014 -

da ist es nun, das neue jahr, und was haben die paar tage nun schon gebracht ? neue knuffeltiere für meine Dana, schlechtes wetter und kein schöner winter in sicht, Ärger mit der bürokratie (frauchen's) und für die flauschmaus ? nichts besonderes nuuur, das sie dieses jahr 10 jahre alt wird, ist kaum zu fassen. aber wie geschrieben, die kleinen begebenheiten, die mich die letzte zeit wieder heftigst zum lachen gebracht haben, die erzähle ich euch bald und alles andere na schau wir dann mal.

für jetzt und heute aber auch erst einmal allen freunden und lesern von danas lebensgeschichten ein gutes, neues jahr. bleibt gesund und uns zugetan :-)

bis bald die flauschmaus und ihr frauchen.